

Presseinformation Nr. 07/2013 – 28. April 2013

Intersolar Ankündigung:

**Innovative Lösungen für dezentrale
Erneuerbare Energien mit
Frankensolar auf der Intersolar
2013 in München**

Für weitere Details:

Florian Abel
Mitglied Geschäftsleitung
Leitung Vertrieb & Marketing
FR-Frankensolar GmbH
Edisonstraße 45, 90431 Nürnberg
T: 0911 - 21707 500
florian.abel@frankensolar.de
www.frankensolar.de

Gerne übersenden wir Ihnen
Bildmaterial. Bei Veröffentlichung bitten
wir Sie um die Zusendung eines
Belegexemplars.

***Nürnberg/München. Das international tätige
Systemhaus Frankensolar präsentiert sich vom 19.
bis 21. Juni 2013 auf der Intersolar Europe mit
innovativen Lösungen, Dienstleistungen und
Produkten aus dem Bereich der dezentralen
Erneuerbaren Energien.***

Frankensolar ist eines der führenden Systemhäuser für dezentrale Erneuerbare Energien. Seit der Gründung im Jahr 1990 stehen der Mensch und die Umwelt im Mittelpunkt der Unternehmenskultur. Mit Hauptsitz in Deutschland und Vertretungen in Nordamerika, England, Kroatien, der Tschechischen Republik, Türkei und Österreich arbeiten bei der Frankensolar Gruppe heute mehr als 100 Mitarbeiter. Ein Team, welches sich die bestmögliche Unterstützung seiner Partner zum Ziel gesetzt hat.

Albert Engelbrecht, Geschäftsführer der Frankensolar: „Bei Frankensolar erhalten Partner nicht nur Produkte aus dem Markt der dezentralen Erneuerbaren Energien, wir bieten darüber hinaus Komplettlösungen, abgestimmt auf individuelle Projekte und Wünsche. Daneben bietet die Frankensolar Gruppe Ihren Partnern Lösungen aus einer Hand, von der

Projektentwicklung über die Projektausführung bis hin zu Finanzierungsmodellen. Dabei ist der Fokus auf neue Konzepte gerichtet, von der Eigenstromnutzung oder Vermarktung über regionale Energiekonzepte bis hin zur Energiesicherheit im Allgemeinen. Das Unternehmen verfügt über ein Netzwerk, welches umfassende Kompetenzen unter dem Dach der Frankensolar Gruppe vereint. Unser Ziel ist es - zusammen mit unseren Partnern - langfristig den Erfolg der regenerativen Energien zu sichern.“

Frankensolar präsentiert seinen Partnern und Interessenten auf der Intersolar 2013 unter anderem verschiedene Lösungen und Dienstleistungen für die Fortsetzung der Erfolgsgeschichte der Erneuerbaren Energien. Darüber hinaus können sich Partner und Interessenten über den Einsatz flexibler Speicherlösungen und ausgewählter Qualitätsprodukte informieren.

Präsentation erfolgreicher Hausmarken

Frankensolar nutzt die Intersolar auch, um allen Partnern und Interessenten, die im Markt erfolgreich eingesetzten Hausmarken POWERPLAN und TRIC zu präsentieren. Die Frankensolar-Auslegungssoftware POWERPLAN erleichtert den gesamten Vertriebsprozess. So ermöglicht POWERPLAN neben einer schnellen und professionellen Planung von PV-Dachanlagen auch eine individuelle und rasche Angebotserstellung. Ein unerlässlicher Vorteil für eine erfolgreiche Kundenakquise.

Über das etablierte Montagegestell TRIC können sich Besucher der Intersolar sowohl auf dem Frankensolar-Stand in Halle B6/230 als auch auf dem gesonderten TRIC-Stand B3/482 informieren. Interessierte haben auf diesem Stand Gelegenheit, sich von den Vorteilen – wie der einfachen, schnellen und

sicheren Handhabung – des Montagesystems zu überzeugen. Experten demonstrieren die Nutzung des professionellen Gestells und beantworten Ihre Fragen.

Frankensolar empfiehlt für einen effizienten Messebesuch schnellstmöglich einen Termin mit Ihrem Frankensolar-Ansprechpartner zu vereinbaren.

Nehmen Sie die Energiewende in Ihre eigenen Hände, wir unterstützen Sie dabei. Das Frankensolar-Team freut sich auf Ihren Besuch – in Halle B6 Stand 230 sowie in Halle B3 Stand 482.

Für weitere Fragen steht Ihnen Ihr persönlicher Frankensolar-Ansprechpartner gerne zur Verfügung.

Denken Sie auch an Ihren Terminblocker: Intersolar 2013, München, 19.06.-21.06.2013.

ca.446Worte(3.571 Zeichen mit Leerzeichen)

Hintergrundinformation: Frankensolar

Frankensolar ist seit über 20 Jahren eines der führenden Systemhäuser für dezentrale Erneuerbare Energien. Seit der Gründung im Jahr 1990 stehen der Mensch und die Umwelt im Mittelpunkt der Unternehmenskultur. Mit Hauptsitz in Deutschland und Vertretungen in England, Kroatien, Nordamerika, Österreich, der Tschechischen Republik und der Türkei arbeiten bei der Frankensolar Gruppe heute mehr als 100 Mitarbeiter. Das Unternehmen bildet eigene Fachkräfte aus.

Die Frankensolar Gruppe bietet ihren Partnern Lösungen aus einer Hand: Von hochwertigen Photovoltaik-Komponenten inkl. einer umfassenden Beratung und Betreuung der Partner, der Projektentwicklung über die Projektausführung bis hin zu Finanzierungsmodellen. Das Unternehmen verfügt über ein Netzwerk, welches umfangreiche Kompetenzen unter dem Dach der Frankensolar Gruppe vereint, um so seine Partner bestmöglich zu unterstützen.

Geschäftsführer: Albert Engelbrecht, Helmut Zeltner.

HRB 11270 Registergericht Nürnberg. Weitere Informationen auf www.frankensolar.de.